



roadsurfer



LOS MEJORES DESTINOS FAMILIARES EN CAMPER ESTE INVIERNO

A menudo, las costumbres nos impiden descubrir nuevos y fascinantes caminos. Los viajes en camper o autocaravana son el claro ejemplo de que, renunciando al confort de tenerlo todo hecho en un hotel con servicio de habitaciones, somos capaces de valorar cada instante y convertir la ruta en el propio destino.

Desde roadsurfer, empresa líder en alquiler de campers en Europa, quieren acabar con el prejuicio y las tradiciones que limitan este tipo de aventuras al verano, con una gama pensada para todas las épocas del año.

VIAJAR CON LA CASA A CUESTAS NO ES SOLO CUESTIÓN DE DÍAS SOLEADOS, PLAYA Y VACACIONES ESTIVALES

Por suerte, el completo equipamiento de los vehículos de ocio permite aprovecharlos al máximo en cualquier estación, también en invierno. En cualquiera de las sedes españolas que tiene roadsurfer (Madrid, Barcelona, Bilbao, Valencia, Málaga y Sevilla) encontrarás el modelo ideal según tu escapada soñada.

Todas ellas disponen de calefacción estacionaria, ruedas "all season" y también puedes elegir una camper gran volumen con gran espacio de carga y algunos modelos con tracción a las cuatro ruedas. Tanto si buscas un habitáculo para parejas aventureras, como el hogar móvil de una familia, roadsurfer dispone de tu camper o autocaravana ideal.

¿QUÉ PUEDO VISITAR EN INVIERNO CON MI CAMPER?

Dejar la pereza del sofá, la manta y Netflix despertará la dopamina adormilada por las bajas temperaturas. La estación más fría del año puede parecer la más complicada, pero tiene un sinfín de ventajas. La temporada baja nos permitirá invertir menos en el alquiler del vehículo y roadsurfer aplica un descuento de 100 euros a las reservas realizadas antes del 31/01/2024 vía web.

Ahorrar ese dinero nos permitirá gozar de otras actividades, como ir a esquiar a cualquier estación con zona de acampada de autocaravanas. Estar a pie de pista, a primera hora de la mañana es un lujo y no tendrás que renunciar a una buena ducha posterior o prepararte una cena calentita antes de ir a dormir. Gracias a las cocinas con fogones, nevera y fregadero, podrás disfrutar de una escapada autónoma e independiente.

Lo mejor es que los destinos más interesantes, si quieres practicar deportes de invierno o disfrutar de las montañas nevadas, están repartidos por el territorio español. En Cataluña, por ejemplo, las estaciones de esquí de La Masella i La Molina están preparadas para acoger a autocaravanas y campers. Lo mismo sucede en Baqueira Beret, un rincón mágico también para aquellos que exprimen al máximo sus días con un buen après ski. Si lo vuestro es la combinación de naturaleza y costa, el navegador debe apuntar hacia Sierra Nevada.

Además, visitar los enclaves turísticos más importantes del país, como la Alhambra de Granada, la Ciudad de las Artes y las Ciencias de Valencia o la Sagrada Familia en Barcelona, también son una buena opción. Como con el alquiler del camper, podrás aprovechar las mejores tarifas del año y la ausencia de las aglomeraciones que se producen en verano.

Si prefieres descubrir la capital de España es un momento ideal. Las fiestas más importantes han pasado, y con ellas, los agobios, colas y el gentío por las calles de Madrid. La oferta gastronómica y cultural de la ciudad está en pleno auge, de modo que el alquiler de una Family Finca para cuatro, con el descuento, sale por menos de 300 euros para 4 días. ¿Te unes a descubrir la magia de la vida camper en invierno?



Contacto para prensa:
press@drivemediacom.es

Acerca de roadsurfer

Roadsurfer es la empresa líder en alquiler de campers en Europa con una flota de casi 5.000 vehículos y con sede en Munich (Alemania). En España, la compañía inició sus actividades en 2020 y actualmente tiene 6 bases, desde donde opera con más de 600 vehículos en ciudades como Madrid, Barcelona, Bilbao, Valencia, Málaga y Sevilla.

Roadsurfer tiene una amplia gama de vehículos camper donde poder escoger en función de las necesidades del viajero. Desde una camper compacta (VW California, MB Marco Polo o Ford Nugget) a una de gran volumen (VW Grand California o Bürstner). Más información sobre los modelos disponibles en Europa [aquí](#).